



小郡市立小郡中学校 令和7年5月21日

小郡中学校だより 第235号

校長 山本 拓



学校教育目標 ～自ら学び 共に高め合う 心豊かでたくましい生徒の育成～

〈人権を考える日〉 5月2日(木)人権学習をしました



本校では、「自分や、周りの人の人権について考え、ともによりよい生活を送るためには、どうすればよいのかを考える日」〈人権を考える日〉を設定して、一斉に人権学習を行っています。5月2日は、2日(木)を人権を考える日として、1時間目に一斉授業をしました。

『日本国憲法』の三つの柱(原則)である「国民主権」「基本的人権の尊重」「平和主義」を確認しながら、みんなが安心して生活するために自分の学級や自分たちの生活に目を向けていきました。小郡中には一人ひとりが大切にしている人権宣言がありますが、みなさんには、自分も他の人も大切にできる具体的な行動力を身につけてほしいと思います。安心して生活ができる学級・学校をこれからも創っていきましょう。

一人ひとりが全力でのぞんだ第46回体育大会開催!

心配していた雨もやみ、さわやかな風がふく中、5月18日(日)に第46回小郡中体育大会を開催しました。たくさんの来賓や保護者・地域の方々に見守られる中、スローガン「全身全霊」の達成を目指して、一人ひとりが全力でのぞむ姿が見られました。



ブロック長選手宣誓

体育大会総合成績結果		
総合優勝	青ブロック(3-3.2-3.1-3)	
体育大会ブロック演舞結果		
最優秀賞	赤ブロック(3-2.2-2.1-2)	
体育大会学年別成績(優勝学級)		
1年生	2年生	3年生
1年3組(青)	2年2組(赤) 2年3組(青)	3年2組(赤)

この日を迎えるまでに各ブロックでいろいろな課題ができましたが、各ブロックでリーダーを中心にみんなで協力し、乗り越えてきました。乗り越えるたびにブロックの絆は強くなり、本番は仲間とともに燃え尽きるまで夢中になり、充実感・達成感を味わうことができたと思います。これも体育大会実行委員長を中心とした拡大実行委員のみなさんが学校全体のことを常に考えながら動いてくれたからだと思います。本当にありがとうございます。

競技では、勝敗が見えていてもあきらめずに最後まで全力で挑む姿がありました。係の仕事は、それぞれが自分の役割を果たし、周りをよく見ながら動くなど、責任のある仕事ぶりでした。そして、応援は、学級の一員、ブロックの一員として、仲間と一緒に一杯の応援や声かけをしている様子や自分のブロック以外の応援もしている心温まる姿も見ることができました。競技・係の仕事・応援を



青ブロック演舞



白ブロック演舞



赤ブロック演舞

一人ひとりが心^{こころ}がけたことですばらしい体育大会ができあがったのだと思います。

体育大会の見所である伝統^{でんとう}のブロック演舞^{えんぶ}は、ブロック長^{ちよう}やブロックリーダー^{りーだー}を中心に、どのブロックも短期間^{たんきかん}で工夫^{くふう}を凝らした演技^ぎに仕上げ^{しあげ}て披露^{ひろう}してくれました。一体感^{いつたいかん}や場面転換^{ばめんてんかん}など気迫^{きはく}のこもった演舞^{えんぶ}に感動^{かんどう}しました。これまで取り組み^{とり組み}を進め^{すす}てくれた各ブロックのリーダー^{りーだー}たちに敬意^{けいぎ}を表^{あらわ}します。

閉会式^{へいかいしき}でも話^{はな}しましたが、生徒^{せいと}のみなさんには、体育大会を終えて2つのことをこれからも意識^{いしき}してほしいと思っています。一つは、感謝^{かんしゃ}を忘れない^{わす}ということです。体育大会は、当たり前^{あたりまえ}にある行事^{ぎょうじ}ではありません。地域^{ちいき}の方々^{かたがた}のご協力^{きょうりやく}、保護者^{ほごしや}のご支援^{しえん}などサポーター^{さぽーたー}の力^{ちから}で支^さえていただいて、はじめて開催^{かいさい}できるのです。体育大会を創り上げたのは、もちろん生徒^{せいと}のみなさんですが、地域^{ちいき}・保護者^{ほごしや}のバックアップ^{きくあぷ}があつて開催^{かいさい}できることに感謝^{かんしゃ}の意^いを持ってほしいと思います。二つは、体育大会で創り上げたものを日常生活^{にちじゆう}に生かしてほしいということです。体育大会だけが良くて何^{なん}の意味^{いみ}もありません。大切^{たいせつ}なのはこれからの日常生活^{にちじゆう}です。体育大会で培^{つちか}ったものを日々^{ひび}の生活^{せいかつ}に生かすことができはじめて体育大会スローガン^{すろーがんとん}が達成^{たっせい}されたといえるでしょう。一人ひとりの力^{ちから}は小さいですが、集団^{しゅうだん}の力^{ちから}となって目標^{もくひよう}に向か^むったときに、大きな力^{ちから}となり、大きな感動^{かんどう}を与えてくれます。学級^{がくきゅう}の中に、学年^{がくねん}・学校内^{がくこうない}に体育大会^{たいいくたいかい}で生まれた前向き^{まえむき}な雰囲気^{ふんいき}やお互^{たが}いのつながり^{つながり}をこれからさらに強^{つよ}めてくれることをたのしみにしています。

ご来賓^{らいひん}の方々^{かたがた}、地域^{ちいき}・保護者^{ほごしや}のみなさまには、早朝^{そうちゆう}よりご臨席^{りんせき}を賜^{たま}り、誠^{まこと}にありがとうございます。みなさまのあたたかい声援^{せいえん}で子どもたち^{こどもたち}も励^{ほげ}まされました。今後もご支援^{しえん}とご協力^{きょうりやく}をよろしく願^{ねが}います。ご来賓^{らいひん}のみなさまからいただいた感想^{かんそう}の一部^{いちぶ}を紹介^{しょうかい}します。

○昨年^{さくねん}も良かったけど、今年^{ことし}もキビキビして見ていて、とてもすがすがしくて本当に良かったです。これこそ全身全霊^{ぜんしんぜんれい}ですね。

○生徒^{せいと}さんの主体的^{しゆたいてき}な運営^{うんえい}が大変^{たいへん}すばらしいです。これからも生徒^{せいと}さんの主体性^{しゆたいせい}が出てくるような運営^{うんえい}を続けてください。

○みんな元気があふれていて感心^{かんしん}いたしました。全員^{じゆん}が純粋^{じゆんすい}にいっしょうけんめいがんばっている姿^{すがた}を見て、心が打^うたれました。本当^{ほんとう}に良かった。

○とても温^{あたた}かい雰囲気^{ふんいき}です。見ていただけ^みの私^{わたし}ですが、心^{こころ}から応援^{えんげい}したくなりました。



1年競遊



2年競遊



3年競遊



長縄跳び



綱引き



学級対抗リレー